



明星福祉会 HP <http://myojo.or.jp/>  
E-mail myojons@myojo.or.jp

# 園だより

世界的な感染拡大となった新型コロナウイルスの感染防止のため、4月から要請された「緊急事態宣言」が秋田県は5月15日から、また5月26日からは全都道府県で解除されることになりました。

今まで人の移動や交流を避け、密閉、密集、密接の「三密」を避ける不自由な生活を求められました。多くの亡くなられた方や未だに入院されている方もありますが、少しずつ収束の方向が見えてきました。

我が園でも、他の地区で行われた登園自粛や休園のお願いをするか苦慮しましたが、ご家庭の感染防

止のご協力を頂いた結果、今日まで感染者無く過ごせました事を安堵しています。

今までできなかった園の行事も、感染の動向を注視しながら、徐々に開催できればと願っています。

しかし、見えないウィルスの脅威はまだ何処に潜むか解りません。手洗い、体調の変化の見極め、感染につながる移動の自粛、三密の回避など、引き続き気をつけて行きたいと思えます。

今後とも、健康管理についてご家庭のご理解を得ながら、縮小された行事を補えるよう日々の保育を大切にしていきます。

(園長 今野真保)

## 6月の保育目標



ことり・花の組	<ul style="list-style-type: none"> <li>○一人ひとりの子どもの体調に留意し、梅雨期を健康で気持ちよく過ごせるようにする</li> <li>○保育教諭との安定した関わりの中で、好きな遊びを楽しむ(0・1歳児…ことり組)</li> <li>○保育教諭や友だちと一緒に砂や水などの自然物に触れて遊ぶ楽しさを味わう(2歳児…花の組)</li> </ul>	
星・月・雪の組	<ul style="list-style-type: none"> <li>○梅雨期の保健衛生に留意し、一人ひとりが快適に過ごせるようにする</li> <li>○梅雨期の自然に触れ、保育教諭や友だちと一緒に様々な遊びを楽しむ</li> <li>○梅雨期を快適に過ごす為に必要な生活の仕方を知り、自分でしようとする(5歳児…雪の組)</li> </ul>	

## 6月の予定



日	月	火	水	木	金	土
	1	2	3	4 虫歯予防デー 	5	6
7 	8 英語あそび (星・月・雪の組)	9	10 時の記念日  避難訓練	11 園内研修	12	13
14	15	16	17 職員会議	18 6月の誕生会 	19	20
21 父の日 	22 英語あそび (星・月・雪の組)	23	24 英語あそび (星・月・雪の組)	25	26 保育参観 	27
28 	29	30				

毎月行われる定例行事は青文字で表記しています。その他の行事は黒文字で表記しています。職員の動静に関連する研修や、園外機関との行事は黄色で囲んであります。

### 7月の主な行事予定

7日(火)…七夕お楽しみ会  
22日(金)…サマーキッズデー  
(雪の組対象)



【今月の乳幼児健診日】

6月12日(金)…1歳6ヶ月児歯科健診  
 6月19日(金)…5歳児健診  
 6月26日(金)…乳児健診4ヶ月  
 7ヶ月 10ヶ月

★お願い★…緊急時、保護者の方へ連絡がつかない事が時折あります。緊急連絡先は必ず連絡がつく電話番号でお願いします。また、緊急連絡先の変更や送迎の時間がいつもと違う場合は、その都度必ずお知らせください(仕事が休みの時や土曜日の保育利用時)。お忙しいと思いますが、子ども達の健康・安全を第一に考え、ご理解・ご協力を宜しくお願い致します。

保育のひろば

《クラス表記について》

ことり組…0,1歳児 花の組…2歳児  
 星の組…3歳児 月の組…4歳児 雪の組…5歳児

避難訓練

5月12日(水)は、避難訓練を行いました。今月は、避難ベルの音を聞きました。子ども達の中にはベルが鳴ったとたん耳をふさごうとする子の姿も見られましたが、この音はとても大切な音だという事を皆で確認しました。災害はいつ私たちにかかるかわかりません。いつでも子ども達を守るよう準備するとともに、園では、毎月定期的に避難訓練を実施し、日頃から防災意識を高めていきたいと思ひます。



お楽しみ会(ピクニック)

5月15日(金)、お家からの手作りお弁当と水筒を持って星・月・雪の組の子ども達が関のグラウンドまで歩いてピクニックへ行きました。グラウンドでは周りを散策したり長縄跳びをしたりこいのぼりリレーをして体を動かして遊びました。お弁当が楽しすぎたグラウンドについてからずっと「お腹空いたー」「お弁当食べたーい」とお弁当を食べるのが待ち遠しい子ども達は、食事の時間になると敷物を敷いてお弁当を広げ、嬉しそうに保育教諭に自慢のお弁当を見せていました。子ども達の幸せそうな顔を見ていると私たちもとても嬉しい気持ちになりました。

お家の方には、忙しい中お弁当作りにご協力いただきありがとうございました。



ことり・花の組の子ども達もグラウンドまで一緒に散歩へ行き、散策して楽しみました。



【歯ブラシ・コップの保管について】

園では、今まで歯ブラシ・コップを酸性水で消毒してきましたが、コロナ感染防止策を配慮する中で保護者からのご指摘も受け、歯ブラシ・コップの管理方法を検討した結果、殺菌灯消毒庫の導入とコップが接触しないような保管の仕方に変更しました。



5月の誕生会

5月19日(火)に誕生会が行われ、5月生まれの友達3人をお祝いしました。緊張していた様子でしたが、しっかりとインタビューにも答え、嬉しそうでした。

お楽しみタイムでは、今年度初の相撲大会を行いました。

「昨日お家でお父さんと練習してきたよ」という子どもが多く、その成果が見られたのか白熱した取り組みが多く見られました。この日のおやつは「フルーチェ」でした。花の組の子ども達もまぜる作業を自分達で行い、フルーチェ作りを体験しました。



苗植え交流会

5月20日(水)、関・立石地区の老人クラブの皆様をお迎えし、園の畑に野菜の苗を植え、交流をしました。あいにくの雨模様で合羽を着ての苗植えになってしまいましたが、おばあちゃん達に教わりながら、1本1本優しく植え、「大きくなってね」と声をかけながら苗を植えました。今年は、苗植えでの星城こども園の友達との交流は出来ませんでしたが、秋と一緒に収穫できることを楽しみにしています。

毎日、雪の組の子ども達を中心に水やりや草むしりを頑張っています。野菜の観察をしながら葉っぱの形、匂いを感じ野菜の生長を楽しみ、収穫の喜びを味わっていきたくと思っています。



大きくなあれ!

花の組の子ども達が、園庭のプランターや肥料袋にジャガイモや人参・きゅうり・ピーマンの野菜を育てています。ジャガイモの種を見て「虫がついてる～」と怖がる子や「小さいね、赤ちゃんみたいだね」等野菜の種にも興味を持っていました。植えた後は「大きくなってね」と優しく土をかぶせました。

天気の良い日は、水やりをして野菜の生長を楽しみにしている子ども達です。

